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Mademoiselle Alyssia Bergeron fait sa présentation portant sur le thème « Comment puis-

je m’assurer que nos enfants pourront toujours parler français au Nouveau-Brunswick en 

2030? » qu’elle a présenté au concours régional d’art oratoire 2019 du DSFNO.  Toutes 

nos félicitations à Alyssia! 

 

2. Points récurrents 

2.1 LeŎǘǳǊŜ Ŝǘ ŀŘƻǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ 

   

Proposition #2019-06-01 : 

Monsieur Marcel Levesque propose l’adoption de l’ordre du jour.  Monsieur Daniel Clavette 

appuie. ADOPTÉE. 

 

2.2     Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 7 mai 

          2019 

 

Proposition #2019-06-02 : 

Monsieur Steeve Savoie propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique 

du 7 mai 2019. Mademoiselle Janick Therrien appuie.  ADOPTÉE. 

 

2.2.1 Suivi au procès-verbal de la réunion publique du 7 mai 2019 

Aucun. 

 

2.3 Correspondance 

- Lettre de Pascale Joëlle Fortin, directrice générale de la FJFNB nous faisant 

part du nouvel élève conseiller pour 2019-2020, Nathan Voisine, élève de 9e 

année de la PAJS de St-Quentin; 

- Lettre envoyée au Ministre Cardy concernant nos inquiétudes à la suite de 

l’annonce du budget des immobilisations du MEDPE pour 2019-2020 et plus 

particulièrement le projet mi-vie à la Cité des Jeunes; 

- Lettre et documents envoyés à Monsieur Thomas Weber du MEDPE lui faisant 

part des grands projets d’immobilisation du DSFNO, de la liste des réparations 
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et qu’aucune école du DSFNO ne sera soumise à une étude de viabilité pour 

2019-2020; 

- Copie d’une lettre adressée au Ministre Cardy de la part de la présidente du 
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également lors de l’AGA que le nouvel élève conseiller au CÉD du DSFNO 2019-

2020, Nathan Voisine, a été élu. Elle mentionne que les priorités de la FJFNB pour 

2019-2020 sont la sensibilisation à l’écologie, un mouvement jeunesse portant sur 

la santé mentale et que la FJFNB fasse des pressions auprès du MEDPE pour avoir 

un cours de compétences globales.   

 

4.3       FCÉNB 

Le CA de la FCÉNB a eu une rencontre les 7 et 8 juin derniers à Fredericton.  

Monsieur Robert Levesque mentionne que le CÉD devra faire une 

recommandation suite à l’avis juridique portant sur les services du personnel de 

soutien qui sont attribués aux CÉD en vertu de la Loi sur l’éducation. 

 

Proposition #2019-06-03 : 

Monsieur Steeve Savoie propose que la présidente signe la lettre conjointe qui sera envoyée au 

Ministre Cardy l’informant que la Loi sur l’éducation n’a pas été respectée sur le gel et la division 

du budget de la FCÉNB et la suspension du personnel de soutien attribué aux CÉD. Monsieur 

Marcel Levesque appuie.  ADOPTÉE
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 5.3  Calendrier des réunions 2019-2020 

 

Proposition #2018-06-07 : 

Madame Hélène Laplante propose que le calendrier des rencontres 2019-2020 du CÉD soit 

adopté tel que présenté.  Madame Claudette Kavanaugh appuie. ADOPTÉE   

 

6. Limites de la direction générale 

 

6.1 Rapport de la direction générale 

 

6.1.1 Nouvel élève conseiller ς Nathan Voisine  

Nous souhaitons la bienvenue à notre nouvel élève conseiller, Nathan Voisine. 

Bon succès dans tes nouvelles tâches et bienvenu au CÉD. 
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6.1.8 /ƻǳǊǎŜ WŜ ōƻǳƎŜ ƧΩŀǇǇǊŜƴŘǎ 

La course a eu lieu le samedi 8 juin dernier et plus de 1000 participants (élèves, 

accompagnateurs, parents et plusieurs employés du DSFNO, étudiants de 

l’UMCE et du CCNB) y ont pris part.  L’activité a également été soutenue par 

l’appui de 60 bénévoles et partenaires de la communauté.  Cette activité est 

une superbe initiative de mieux-être dans notre district.  Un merci sincère à 

tous les organisateurs et bravo pour ce succès! 
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9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  __________________10 septembre 2019_______________________ 

 

Luc Caron        Francine Cyr 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Présidente du Conseil d’éducation 


